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ABSTRAK  

PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DAN BUDI PEKERTI 

BERWAWASAN MULTIKULTURAL              DI SMA NEGERI 10 KOTA 

BENGKULU 

 

Penulis : 

Ach. Jainuri 

NIM. 2223540027 

 

Pembimbing : 

1. Dr. Nurlaili, S, Ag., M.Pd.I     2.  Dr. Desy Eka Citra Dewi, M.Pd 

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui dan mendeskripsikan 

implementasi pendidikan berbasis  multikultural dalam pembelajaran PAI dan 

Budi Pekerti di SMA N 10 Kota Bengkulu.(2) Untuk mengetahui dan 

mendeskripsikan strategi guru PAI dan budi pekerti dalam dalam berwawasan 

multikultural di SMA N 10 Kota Bengkulu. (3) Untuk mengetahui dan 

mendeskripsikan hambatan pelaksanaan pembelajaran PAI dan budi pekerti 

berwawasan multikultural di SMA N 10 Kota Bengkulu.  Jenis penelitian yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif, subjek 

penelitian yang dapat memberikan informasi adalah Kepala sekolah atau wakil 

kepala sekolah dan Guru.  Hasil penelitian (1) Implementasi pembelajaran PAI 

dan Budi Pekerti berbasis multikultural terhadap siswa di SMAN 10 Kota 

Bengkulu dengan adanya (a) perencanaan, (b) pelaksanaan (c) Evaluasi ((2) 

Strategi penyampaian materı Pendidikan Agama Islam berbasis multikultural 

meliputi: (a) pemanfaatan media pembelajaran, (b) pesan pembelajaran yang 

dikembangkan dalam program pembelajaran setiap tahunnya disempurnakan, 

sesuai dengan kurikulum yang ada, (c) bahan pembelajaran, (d) media 

pembelajaran, (e) materi pembelajaran, dan (f) pembelajaran dilakukan di luar 

kelas, (3)Untuk mencapai suatu tujuan pembelajaran, maka ada faktor pendukung 

dalam pelaksanaannya. Tidak hanya itu, dalam implementasinya pastilah akan 

menemui hambatan-hambatan yang akan memperlambat dalam pencapaian tujuan 

pembelajaran tersebut. Di antara faktor pendukung yang ada di SMA N 10 Kota 

Bengkulu yaitu: a) Kebijakan pemerintah (kurikulum), b) Lingkungan sosial 

sekolah, c) Sarana dan prasarana. Sedangkan faktor penghambat dalam 

pelaksanaan pembelajaran pendidikan agama Islam berbasis multikultural di SMA 

N 10 Kota Bengkulu di antaranya yaitu: a) Kematangan emosional siswa, b) 

Pemahaman siswa terhadap pelajaran PAI yang berbeda-beda. 

  

 

Kata Kunci : Pembelajaran, Pendidikan Agama Islam Dan Budi Pekerti, 

Berwawasan Multikultural        
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ABSTRACT 

LEARNING ISLAMIC RELIGION AND CIVIL EDUCATION WITH A 

MULTICULTURAL VIEW IN SMA NEGERI 10 BENGKULU CITY 

 

Writer : 

Ach. Jainuri 

NIM. 2223540027 

 

Supervisor: 

1.Dr. Nurlaili, S, Ag., M.Pd.I           2. Dr. Desy Eka Citra Dewi, M.Pd 

The purpose of this study is (1) To find out and describe the 

implementation of multicultural-based education in Islamic Religious Education 

and Character Education learning at SMA N 10 Bengkulu City. (2) To find out 

and describe the strategies of Islamic Religious Education and Character 

Education teachers in having a multicultural perspective at SMA N 10 Bengkulu 

City. (3) To find out and describe the obstacles to the implementation of Islamic 

Religious Education and Character Education learning with a multicultural 

perspective at SMA N 10 Bengkulu City. The type of research used in this study 

is descriptive qualitative research, the research subjects who can provide 

information are the principal or vice principal and teachers. Research results (1) 

Implementation of Islamic Religious Education and Character Education learning 

based on multiculturalism for students at SMAN 10 Kota Bengkulu with (a) 

planning, (b) implementation (c) evaluation (2) Strategy for delivering Islamic 

Religious Education material based on multiculturalism includes: (a) utilization of 

learning media, (b) learning messages developed in the learning program are 

refined annually, in accordance with the existing curriculum, (c) learning 

materials, (d) learning media, (e) learning materials, and (f) learning is carried out 

outside the classroom, (3) To achieve a learning objective, there are supporting 

factors in its implementation. Not only that, in its implementation there will 

certainly be obstacles that will slow down the achievement of the learning 

objectives. Among the supporting factors at SMA N 10 Kota Bengkulu are: a) 

Government policy (curriculum), b) School social environment, c) Facilities and 

infrastructure. Meanwhile, the inhibiting factors in the implementation of 

multicultural-based Islamic religious education learning at SMA N 10 Bengkulu 

City include: a) Students' emotional maturity, b) Students' different understanding 

of Islamic Religious Education lessons. 

 

Keywords: Learning, Islamic Religious Education and Character, 

Multicultural Insight 
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 خلاصخ

 ثُدكٕنٕ يذٌُخ ٠١ ٍَدٍزي SMA فً انثمبفبد يزعذدح رؤٌخ يع انًذًَ ٔانزعهٍى الإسلايً انذٌٍ رعهى

 

 : انكبرت

 خٍُٕري .اِ

 ٍَى ٢٢٧٧٧ ٤..٢٧

 

 :يشزف

 انطت فً دكزٕراِ دٌٕي، سٍززا ئٌكب دٌسً .د .2      انطت فً يبخسزٍز آج، ئس، َٕرنٍهً، .د.1

 

 انززثٍخ ٔرعهى PAI فً انثمبفبد يزعذد عهى انمبئى انزعهٍى رُفٍذ ٔٔصف نًعزفخ (1) ًْ انجحث ْذا أْذاف

 فً الأخلاق ٔيعهًً PAI اسززارٍدٍبد ٔٔصف نًعزفخ (2) ثُدكٕنٕ يذٌُخ SMA N 10 فً الأخلالٍخ

 دٌٔ رحٕل انزً انعٕائك ٔٔصف لاكزشبف (3) .ثُدكٕنٕ يذٌُخ ٠١ SMA N فً انثمبفبد يزعذدح رؤٌخ

 فً انًسزخذو انجحث َٕع .ثُدكٕنٕ يذٌُخ ٠١ SMA N فً انثمبفبد يزعذدح ٔالأخلاق PAI رعهى رُفٍذ

 انًذرسخ يذٌز ًْ انًعهٕيبد رمذٌى ًٌكُٓب انزً انجحث ٔيٕضٕعبد ٔصفً، َٕعً ثحث ْٕ انجحث ْذا
 انشخصٍبد ٔرعهى انثمبفبد يزعذد عهى انمبئى PAI رُفٍذ (1) انجحث َزبئح .ٔانًعهًٍٍ انًذٌز َبئت أٔ

 انفٓى فً الاخزلافبد (ة) انثمبفٍخ، الاخزلافبد (أ) ٔخٕد ظم فً ثُدكٕنٕ يذٌُخ ٠١ SMAN فً نهطلاة

 يٕاد رمذٌى اسززارٍدٍخ رزضًٍ (2) .انًزجبدل الاحززاو انًفٕٓو (د) ٔ انهغٌٕخ، الاخزلافبد (ج) انذًٌُ

 رُمٍح ٌزى (ة) انزعهى، ٔسبئم اسزخذاو (أ) :ٌهً يب انثمبفٍخ انزعذدٌخ عهى انمبئًخ الإسلايٍخ انذٌٍُخ انززثٍخ

 انزعهى (ج) انحبنٍخ، انذراسٍخ نهًُبْح ٔفمبً عبو، كم انزعهى ثزَبيح فً رطٌٕزْب رى انزً انزعهى رسبئم

 انفصم خبرج ٌزى انذي انزعهى (ٔ) ٔ انزعهًٍٍخ، انًٕاد (ْـ) الإعلاو، ٔسبئم عجز انزعهى (د) انًٕاد،

 أَّ انًإكذ فًٍ فحست، ْذا نٍس .رُفٍذِ فً داعًخ عٕايم ُْبن انزعهى، ْذف نزحمٍك (3) انذراسً،

 فً انذاعًخ انعٕايم ثٍٍ يٍ .انزعهى أْذاف رحمٍك رجطئ أٌ شأَٓب يٍ رُفٍذِ فً عمجبد ُْبن سٍكٌٕ

SMA N انًذرسٍخ، الاخزًبعٍخ انجٍئخ (ة ،(انذراسٍخ انًُبْح) انحكٕيخ سٍبسخ (أ :ثُدكٕنٕ يذٌُخ ٠١ 

 انذًٌُ انزعهٍى رعهى رُفٍذ فً انًثجطخ انعٕايم رشًم َفسّ، انٕلذ ٔفً .انزحزٍخ ٔانجٍُخ انًزافك (ج

 نهطلاة، انعبطفً انُضح (أ :ٌهً يب ثُدكٕنٕ يذٌُخ ٠١ SMA N فً انثمبفبد يزعذد عهى انمبئى الإسلايً

 .انًخزهفخ PAI نذرٔس انطلاة فٓى (ة

 

 

 انثمبفبد انًزعذدح انجصٍزح ٔانشخصٍخ، الإسلايٍخ انذٌٍُخ انززثٍخ انزعهى، :انًفزبحٍخ انكهًبد
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